

Ángel Bello inicia su temporada con motivo de la décima edición de la Subida al Boquerón

20/3/2024

El piloto del espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo ha decidido tomar parte en esta prueba del certamen insular de cara a tomar ritmo ante el inminente inicio del Campeonato de Canarias de Montaña que tendrá lugar, a comienzos de abril, en la isla de Gran Canaria. La incógnita de la meteorología, la gran duda a despejar para el fin de semana.

Se acabó la espera. El equipo Ángel Bello Motorsport ya está listo para iniciar su temporada 2024, un año en el que su piloto, Ángel Bello, atacará el título del apasionante Campeonato de Canarias de Montaña, una hoja de ruta que, tal y como viene siendo tradición, recorrerá todas las islas del archipiélago. Antes, este mismo fin de semana, todos los engranajes del equipo se citarán en la Subida al Boquerón, prueba que alza el telón del certamen insular de montaña.

La prueba lagunera servirá al piloto del espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo para entrar en calor antes de encarar su programa principal. Sin duda, es una forma de decirlo, ya que para el fin de semana la meteorología ha sembrado ciertas dudas ante la llegada de una DANA al territorio insular.

En cualquier caso, serán unos kilómetros importantes para comprobar que todo está en orden de marcha en un Audi R8 LMS Ultra Evo que acabó la pasada campaña con muy buenas sensaciones. Todo, en un escenario que presenta un excelente plantel de equipos, un aspecto que agradecerán los aficionados que acudan a esta rampa.

“En el equipo hemos decidido acudir a la Subida al Boquerón para llegar con ritmo a la primera cita del año en el regional de montaña”, explica el piloto tinerfeño, que no pierde de vista la Subida de Moya, fijada para el sábado 6 de abril como prueba inaugural del CCM. “Queremos probar algunas cosas, ver que todo funciona bien y pasar un buen día de carreras. Con lo que nadie contaba es con el aspecto meteorológico; veremos si finalmente llueve, ver en qué cantidad lo hace y, a partir de ahí, seguir sumando experiencia con el Audi R8 LMS Ultra Evo en cualquier tipo de condiciones”, subraya el de Ángel Bello Motorsport.

La Subida al Boquerón celebrará este viernes la jornada de verificaciones previas. Al día siguiente, la competición arrancará a las 9:00 h con la manga de entrenamientos, la sesión previa a las dos ascensiones oficiales. En líneas generales, la prueba cuenta con un asfalto en perfectas condiciones. Su recorrido se aproxima a los 4,5 km de distancia, presenta un desnivel de 267 m y una pendiente media levemente superior al 6%.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.